

Jesús envía a 12 ayudantes.

Mateo 10:1-11

Mucha gente seguía a Jesús dondequiera que iba. Lo escucharon enseñar acerca de Dios. Doce de estas personas eran los ayudantes especiales de Jesús: Simón (llamado Pedro) y su hermano Andrés, Santiago hijo de Zebedeo y de su hermano Juan, Felipe, Bartolomé, Tomás, Mateo, Santiago hijo de Alfeo, Tadeo, Simón y Judas Iscariote.

Jesús enseñó a estos 12 hombres acerca de Dios. Le dijo cómo curar a las personas enfermas. Entonces Jesús los envió a contarle a más personas acerca de Jesús y para mostrar el poder de Dios ayudando a los demás.

Jesús les dijo a sus ayudantes que viajaran en parejas. Le dijo con los que no necesitaban llevar mucho ellos. No necesitaban una bolsa con ropa extra o zapatos, o incluso dinero. En cambio, los ayudantes de Jesús podían depender de Dios para que cuidara de ellos. En cada uno de los ciudad que visitaron, encontrarían a alguien que les permitiría quedarse en su casa.

Los ayudantes de Jesús hicieron exactamente lo que Jesús les dijo que hicieran. Viajaron a muchos pueblos. Le hablaron a mucha gente acerca de Dios.